

Resultados se conocerán el viernes 19 de julio

Jóvenes sacan conclusiones de la PAES de Invierno

● Postulantes a la educación superior reconocieron que las pruebas estuvieron más complicada que la prueba tradicional, y que Lenguaje requirió bastante lectura.

Christian Jiménez
 cijenez@elpinguino.com

Tras el término del desarrollo de la prueba obligatoria de Matemática (o M1), los jóvenes que rindieron este proceso de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) hicieron su balance de la aplicación de los exámenes, que permiten el ingreso a una carrera profesional en universidades.

Los resultados que se obtengan en este proceso servirán para la admisión 2025, por lo que los postulantes también podrán conservar sus mejores puntajes de las últimas cuatro ediciones, lo cual entrega mayores oportunidades para acceder a formación profesional en nuestro país.

Estuvo complicada

El joven Tomás Valenzuela comentó que su anhelo es estudiar alguna Pedagogía. Tras la PAES, concluyó en que "estuvo complicada", porque hubo algunos contenidos que no alcanzó a ver en el liceo "pero, de lo que alcancé a ver, lo alcancé a comprender".

A su vez, reconoció que la prueba de Matemáticas estaba bien, pero con la de Lenguaje solo hubo que leer



Ayer se percibía algo de inconformidad en los rostros de los postulantes.

bien, porque exigió buena comprensión lectora.

Quiéntuvo una impresión similar fue María José Rodríguez, quien anhela estudiar Psicología o Ingeniería Comercial en la Universidad de Talca. Manifestó que "hay

mucho más presión, es menos tiempo que la PAES de verano, por ejemplo".

En diciembre, rindió la PAES tradicional, pero a su juicio este ciclo de examen fue "muy parecido, Lenguaje cambió más y percibí que en ésta hubo más textos largos que en la anterior. Matemáticas no cambió mucho", afirmó.

Bastante tranquilo

Desde la vereda contraria, Gian Carlo Argel Varas, quien desea estudiar Enfermería, dijo que "sentí que las dos pruebas estuvieron igual de complicadas en cierto aspecto, pero ésta vez me preparé más que la anterior".

260 inscritos

Fue el total de personas que se registraron para rendir la PAES de Invierno, en su segunda versión. El año anterior cuando se realizó por primera vez, hubo 194 inscritos.



Óptica Gafas

CHILE

¡YA ABRIMOS!

ACERCÁNDONOS A LA COMUNIDAD RECIÉN INAUGURAMOS NUESTRO NUEVO LOCAL EN PLENO CENTRO DE LA CIUDAD.

- ✔ Exámenes Visuales
- ✔ Amplia variedad de lentes de contacto y gafas recetadas.
- ✔ Hermosos y exclusivos lentes de sol para lucir con estilo.

Síguenos en nuestras Redes Sociales

f [Optica Gafas](#) @ [@gafas.cl](#)



Gestiona tu hora oftalmológica aquí ☎ +569 35573342

📍 AV COLON ESQUINA MAGALLANES



KATYCAS.CL

Curso presencial personalizado

Lash Artist

Iniciantes

20, 27 de Julio y 3 de Agosto

Cupos limitados